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質 問 者

1 平成25年度、予算編成における基本的な考え方を問う 上坂議員

2 災害が発生した時、個人情報条例遵守による弊害とは 〃

3 自衛官募集の看板が表示されていないが、その理由とは 〃

4 長寿から、健康長寿へと施策の要求が多様化しているが、 〃
次年度を踏まえた施策とは

5 〃
となっている。子ども達は無料にすべきではないか

6 温浴施設永平寺温泉「禅の里」の今後の対応は 酒井議員

7 〃

8 6年後の福井国体、本町の取り組みは！ 小畑議員

9 小麦「福井県大3号」の作付けから商品開発・拡販は！ 〃

10 新年度（25年）の、予算編成方針について 齋藤議員

11 冬季間の降積雪による、雪害対策について 〃

12 町道の改良は計画的にできないのか 〃

13 永平寺地区体育祭の開催について 長谷川議員

14 借地料について 〃

15 中部縦貫自動車道建設関連で下流域排水対策について 〃

16 機能補償道路に信号が設置されないのは何故か？ 川治議員

17 高規格道路整備後の農工商の将来構想は？ 〃

18 宅老所と高齢者集合住宅は必要 長岡議員

19 学校給食の食物アレルギー児への対応は 〃

20 緊急災害情報伝達は、複数の伝達手段が必要！！ 原田議員

21 消防本部庁舎移転後の活用策は 〃

国道416号沿の旧白峰のある官地の美化に努められないのか
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一 般 質 問 に つ い て

体育館の室内使用料は無料だが、少年野球のナイター料は有料

第5回定例会において、下記の質問をする予定ですので、予め通告します。



質 問 者

22 働き世代・若い世代が盛上げる町づくりを 河合議員

23 合併して６年。計画を持った公共施設運営を 〃

24 補助制度を充実し、自主防災組織の防災資機材の整備促進を 川崎議員

25 避難所等の耐震改修を急ぐ 〃

26 認知症予防に、町ぐるみで取り組んではどうか！ 金元議員

27 各公共施設の利用計画は作られているのか！ 〃

28 消防本庁は最も効率の良い施設配置にすべき！ 〃

29 町内の地元店が閉店や縮小し出したが・・・ 松川議員

30 沈滞している青年による地域活動の復活はあり得ないのか 〃

31 県は併設型中高一貫教育の導入を打ち出したが 〃

32 平成25年度予算に宅老所（介護予防拠点施設）の開設準備に向けた予算を！ 上田議員

33 平成25年度予算に学校支援事業の充実と継続に向けた予算を！ 〃

34 「議会と語ろう会」で発言された「町民の声」から 〃

35 消防に今、求められるもの 滝波議員

36 学校給食現場の感染症対策は万全か 〃

37 温泉施設の請負業者倒産に学ぶこと 〃
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